

Retour sur la Semaine de la Mode de Montréal

février 17, 2012

Mr. L by Louis

[Aller aux commentaires](#)

[Laisser un commentaire](#)

Ce que l'on retient de la dernière édition de la Semaine de la Mode de Montréal est sans contredit les nouveaux talents qui année après année s'imposent comme des rendez-vous à ne pas manquer. Malgré l'absence de plusieurs grands noms comme Harricana, Philippe Dubuc ou Denis Gagnon, certains moments ont ponctué de belle façon cette semaine mettant à l'avant-scène l'esprit créatif montréalais. Allons faire un bref retour sur certains défilés qui ont fait sensation il y a tout juste quelques jours.

Dinh Bà

Signe d'un grand travail au niveau de la création, Dinh Bà a présenté lors de la dernière édition de la Semaine de la Mode de Montréal, une collection où le raffinement est à l'honneur tant dans le look très glamour des tenues mais aussi dans les détails donnant ainsi beaucoup de textures et d'effets. Le croco métallisé d'une robe de soirée est surplombé par un large col de fourrure. Les paillettes et les plumes, quant à elles, amènent beaucoup de richesse et un brin de folie à cette collection. La soie et les tissus faussement chiffonnés donnent du mouvement à des créations qui mélangent souvent de multiples éléments distinctifs comme certains cols à volants ou des tissus plissés. Du côté de l'homme, on joue sur les volumes en opposant le long au court. Les pantalons ont une fourche plus basse donnant l'impression de sarouel et sont portés avec des hauts très ajustés. On décerne une mention spéciale pour ce haut de style tunique à imprimé graphique très intéressant.

